

クラスマッチ ～クラス全員でスポーツを楽しみました！



7月21日(木)、22日(金)の2日間にわたって、クラスマッチが行われました。天気と暑さが心配されましたが、両日共に絶好のクラスマッチ日和となり、熱戦が繰り広げられました。

男女バレーボール、男女バスケットボール、サッカー、ソフトボール、卓球の全ての競技において、生徒たちの輝く笑顔、クラスの団結の円陣、感動の涙の輪が見られました。各クラスとも、選手を盛り上げる個性豊かな大歓声が響き渡り、思い出深いクラスマッチとなりました。

どのクラスもどの競技も負けず劣らずの好ゲームと熱い応援でしたが、男子バレーと女子バスケで優勝した3年5組が総合優勝を勝ち取り、群を抜く団結力を見せつけた3年1組が応援賞を受賞しました。



Welcome Nelson !

- New ALT's coming



My name is Nelson Bartley . I come from the city of Ottawa, in Ontario, Canada.

I just arrived in Sakata on the 4th of August, and this is my first time coming to Japan.

I studied Linguistics (言語学) and Teaching English at University, and I look forward to working with the students and teachers here. So far Sakata and the school have been very polite and friendly to me, making me feel quite welcome here in Japan.

This has made coming here and starting a new life much easier and for that I am very grateful.

Thank you for having me here, let's have a great year!



オーストラリア海外研修

8月1日(月)～8日(月)までの8日間、2年次「英語理解」選択者10名がオーストラリア、ケアンズへ海外研修に行ってきました。現地の語学学校



での英語の授業、近郊への課外研修、ホームステイでの現地の家族との触れ合いなど、盛りだくさんの日程でした。生徒たちは当初、特にホームステイ先での家族との接し方に苦労していましたが、日が経つにつれ徐々に慣れ、別れるときには互いに名残を惜しむ姿が見られました。様々な活動や経験を通して、大きく成長したことを実感できる8日間となりました。親切で愛嬌のある現地のファミリーの



皆さんには感謝の念でいっぱいです。授業では学べない、お金では決して買うことのできない貴重な体験、教訓を、この研修を通して生徒たちは手に入れることができましたことでしょう。



【大会報告】

【平成23年度全国高等学校総合体育大会】

■ソフトテニス部男子個人戦 出場
3年 S.M君 O.R君

■ボート部
男子舵手付クオドルプル
準々決勝進出

3年 D.K君 Y.H君
G.K君 M.T君

2年 H.H君

女子舵手付クオドルプル 出場
3年 S.Rさん S.Cさん

2年 S.Aさん H.Aさん S.Aさん

女子ダブルスカル 準々決勝進出
3年 T.Mさん
2年 Y.Nさん

【第35回全国高等学校総合文化祭】

音楽部弦楽班 出場
3年 O.Mさん

2年 T.Rさん T.Aさん
S.K君 O.Aさん

K.Y君 S.Mさん
H.Aさん E.S君

写真部 出品
3年 F.H君

Congratulations!



美大まるごと体験合宿

2年生の芸術コースや美術系の進路を選択希望している生徒等10名が、8月2日(火)～4日(木)の2泊3日の日程で、東北芸術工科大学での「美大まるごと体験合宿」に参加し、美術の魅力をたっぷり体験しました。決まった休憩時間のない大学生と同等の時間配分というスタイルに3日間フルチャレンジし、高校では味わえない切れ目のない表現活動の醍醐味を味わい、活動は非常に充実したものとなりました。

交流会には同大に在籍する本校卒業生も参加し、学習面や進路面など貴重なアドバイスをしてくれました。参加した生徒は「今回新しい発見を経て、視野が広がりました」「芸術とひとくくりにしても本当に様々なものがあるんだと改めて感じました」など、それぞれが手応えを感じたようです。



西高体育祭 ～負けなかった・諦めなかった・振り向かなかった・魅せたぜ！



9月2日(金)、第2回体育祭が行われました。生徒は実行委員を中心に、準備の段階から熱い議論や試行錯誤を重ね、非常に思い入れの強い、素晴らしい行事となりました。今年度のテーマは「負けねえ 諦めねえ 振り向かねえ 魅せるぜ 西高体育祭！」1年次から3年次まで各年次1クラスずつの構成で赤・桃・黄・青・緑の5組に分かれ、様々な競技を競い合いました。

台風の影響から1日中降ったり止んだりのあいにくの空模様でしたが、障害物リレーや貯蓄リレー、ハリケーンや大縄など、手に汗握る熱い戦いが繰り広げられました。中でも体育祭の花形競技である混合リレーでは、各組抜きつ抜かれつの激しいレースとなり、大いに盛り上がりました。汗まみれになりながらも、年次を超えて一生懸命競技を行い応援する様子は、まさに西高がひとつにまとまったことを実感するものとなりました。

結果は最優秀競技賞をとった黄組が総合優勝、最優秀応援賞と最優秀看板賞は青組がとりましたが、勝ち負けだけではないたくさんの方の力を学べたのではないのでしょうか。そのパワーを、これから様々な場面で発揮して活躍していつてくれることを、大いに期待しています！！



学校説明会

9月5日(金)に開催した中学生対象の学校説明会には、飽海地区の中学3年生と保護者の方を中心に、約550名のみなさんに来校していただきました。体育館での全体会の後、部活動見学や体験入部を行いました。中学3年生のみなさん、来年の4月、西高で待っています！



(演劇部による「酒田西高校の1日」を中学生が観劇しました。)

**Why not
 Join Us
 Next Year?**